

Plan haben Sagt Danke an die Altstädter St. Knudsgilde von 1449

für 500,00 Euro

Wie bereits in jedem Jahr freut sich das Projekt Plan haben über eine großzügige Spende von der Altstädter St. Knudsgilde von 1449. Diesen Spenden verdankt das Projekt sein Bestehen. So können immer kleine Extras für die Patenkinder stattfinden oder sie können gezielt unterstützt werden. Z. B. mit einer Nachhilfe, einem Eintritt in einen Sportverein, Teilnahme an einem Ausflug und vieles mehr.

Es tut gut zu wissen, dass Menschen unser Projekt unterstützen. Zum einen als Ehrenamtliche Paten, als Fördermitglied oder über eine Organisation wie die Altstädter St. Knudsgilde.

Ihnen allen ist es wichtig, dass Kinder und Jugendliche eine Perspektive haben

und somit ein Gewinn für unsere Gesellschaft sind.



Schleswig den 10.10.18
Karin Petersen-Nißen,
Gleichstellungsbeauftragte

